

**ИЗВЕСТИЯ ВЫСШИХ УЧЕБНЫХ ЗАВЕДЕНИЙ
ПОВОЛЖСКИЙ РЕГИОН**
МЕДИЦИНСКИЕ НАУКИ

№ 2 (38)

2016

СОДЕРЖАНИЕ

**ТЕОРЕТИЧЕСКАЯ И ЭКСПЕРИМЕНТАЛЬНАЯ
МЕДИЦИНА**

<i>Гусейнов Т. С., Гусейнова С. Т.</i> Гистотопографические особенности ворсинок, кишечных желез и гематолимфатического русла стенок тонкой кишки у человека	5
<i>Штейнер М. Л.</i> Необходимость визуальной оценки бронхоальвеолярной жидкости.....	11

КЛИНИЧЕСКАЯ МЕДИЦИНА

<i>Белова О. А., Плотникова Н. А.</i> Психоэмоциональное состояние школьников с депривацией слуховой сенсорной системы.....	17
<i>Дорогова И. В., Усанов В. Д., Бочарников Д. Ю., Тактаева Е. Л.</i> Влияние суточного профиля артериального давления беременных женщин на течение беременности, родов и рост плода.....	27
<i>Олейников В. Э., Салимова Л. И., Мельникова Е. А., Томашевская Ю. А., Хромова А. А.</i> Применение нового неинвазивного метода исследования магистральных артерий технологией эхотрекинга у больных ишемической болезнью сердца	34
<i>Романов М. Д., Киреева Е. М.</i> Внутриполостная квантовая терапия в лечении больных острой эмпиемой плевры	42
<i>Шорманов И. С., Шорманов С. В., Ухарский А. В., Соловьев А. С.</i> Тактика лечения доброкачественной гиперплазии предстательной железы в стадии декомпенсации.....	56

**ГИГИЕНА И ОРГАНИЗАЦИЯ
ЗДРАВООХРАНЕНИЯ**

<i>Галактионова Н. И., Болотников И. Ю.</i> Особенности профессиональной направленности студентов старших курсов медицинского университета	75
--	----

<i>Купрюшин А. С., Столяров А. П., Вишнякова Ж. С., Латынова И. В., Гаргаева А. А.</i> Александра Владимировна Рассадина – руководитель судебно-медицинской службы Пензенской области	86
<i>Савенкова Е. Н., Ефимов А. А., Бордунова Д. В., Купрюшин А. С.</i> Изменения структуры и динамики потребления наркотических и психоактивных препаратов в Саратове с 2011 по 2014 г.....	97

ОБЗОР ЛИТЕРАТУРЫ

<i>Авдеева И. В., Мельникова Е. А., Олейников В. Э.</i> Ультразвуковая оценка свойств сосудистой стенки: возможности ХХI века.....	105
<i>Колонтарев К. Б., Шептунов С. А., Прилепская Е. А., Мальцев Е. Г., Пушкиарь Д. Ю.</i> Симуляторы в обучении робот-ассистированной хирургии (обзор литературы)	116

**UNIVERSITY PROCEEDINGS
VOLGA REGION**

MEDICAL SCIENCES

No 2 (38)

2016

CONTENT

**THEORETICAL
AND EXPERIMENTAL MEDICINE**

<i>Guseynov T. S., Guseynova S. T.</i> Histotopographic features of villi, intestinal glands and the hematolymphatic channel of the walls in human small intestine.....	5
<i>Shteyner M. L.</i> The need for visual assessment of bronchovesicular fluid	11

CLINICAL MEDICINE

<i>Belova O. A., Plotnikova N. A.</i> Psycho-emotional condition of students with deprivation of auditory system.....	17
<i>Dorogova I. V., Usanov V. D., Bocharnikov D. Yu., Taktaeva E. L.</i> Influence of the circadian blood pressure profile of pregnant women on pregnancy, birth and foetus growth.....	27
<i>Oleynikov V. E., Salyamova L. I., Mel'nikova E. A., Tomashevskaya Yu. A., Khromova A. A.</i> Application of a new noninvasive diagnostic method of main arteries with the help of echotracking technology in patients with coronary heart disease.....	34
<i>Romanov M. D., Kireeva E. M.</i> Quantum intracavitary therapy in treatment of patients with acute empyema of pleura	42
<i>Shormanov I. S., Shormanov S. V., Ukharskiy A. V., Solov'ev A. S.</i> Tactics of treatment of benign prostatic hyperplasia at the stage of decompensation.....	56

HYGENE AND HEALTHCARE ORGANIZATION

<i>Galaktionova N. I., Bolotnikov I. Yu.</i> Features of professional direction of senior students at medical universities	75
<i>Kupryushin A. S., Stolyarov A. P., Vishnyakova Zh. S., Latynova I. V., Gargaeva A. A.</i> Alexandra Vladimirovna Rassadina – the head of the forensic medical service of Penza region	86

<i>Savenkova E. N., Efimov A. A., Bordunova D. V., Kupryushin A. S.</i> Changes of the structure and dynamics of consumption of narcotics and psychoactive drugs from 2011 to 2014 in Saratov.....	97
--	----

LITERATURE REVIEW

<i>Avdeeva I. V., Mel'nikova E. A., Oleynikov V. E.</i> Ultrasound assessment of vascular wall properties: opportunities of the XXI century	105
<i>Kolontarev K. B., Sheptunov S. A., Prilepskaya E. A., Mal'tsev E. G., Pushkar' D. Yu.</i> Simulators in robotic surgery training (literature review).....	116